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Piaggio, vertice in Regione su trasferimento e progetto
urbanistico
di Federico De Rossi
01 Febbraio 2011 – 11:35

Finale L. Vertice in Regione per la Piaggio Aero Industries di  Finale in relazione al
progetto  urbanistico  di  trasformazione  delle  aree  finalesi  oltre  che  per  l’attuazione
dell’accordo di  programma in  merito  al  trasferimento del  sito  industriale  a  Villanova
d’Albenga.

All’incontro sono presenti il presidente della Regione Liguria Claudio Burlando, l’assessore
Raffaella Paita, i vertici aziendali. il sindaco di Finale Flaminio Richeri ed il vice sindaco di
Villanova d’Albenga Pietro Balestra.

Oltre  alla  verifica  dei  tempi  riguardo  allo  start-up  del  trasferimento  dell’azienda
aeronautica al centro del faccia a faccia regionale l’assetto del restyling urbanistico per le
aree  finalesi  le  volumetrie  stabilite  dal  progetto  per  i  rispettivi  settori  di  indirizzo:
residenziale, commerciale e turistico-ricettivo.
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